

JULIO L'INVENTEUR

Il s'appelle Julio Tonerdo. Il a 39 ans et il est né en 1974. Il vit à Toronto. Il fait 5,6 pieds. Julio n'aime pas se montrer en public. Il aime taquiner les ingénieurs avec qui il travaille. Julio est bilingue, il parle anglais et français. Bien sûr, il a un accent, mais il y travaille d'année en année.

Julio Tonerdo a réussi à inventer une console de jeu vidéo quand il avait 35 ans. Il s'agit de la Play Station (PS). Et au fil des ans, il les a améliorées. Puis Julio Tonerdo en a créées des portatives comme la PSP (Play Station Portative).

Quand il était à l'université, il a décidé qu'il serait génie informatique, c'était en 1998. Julio a gagné le prix du meilleur génie informatique de Toronto en 2004.

Pendant ses années à l'Université, Julio a inventé 3 jeux. Il a continué et il est allé plus loin. Le nom de son trio de jeux s'appelle The King of the battle 1, 2 et 3 (Le Roi de la bataille).

Au cours de son cheminement, son grand-père est décédé. Il a eu beaucoup de chagrin, mais il a continué à persévérer parce qu'il ne voulait pas lâcher son travail.

Je l'ai choisi, car moi aussi, je voudrais être ingénieur et pouvoir inventer et faire comme lui.

FIN Dominic